

Unicaja Banco facilita a los universitarios el pago de la matrícula

La entidad pone a disposición de los estudiantes el Préstamo Matrícula un producto de financiación al 0% de interés

EL PUEBLO

CEUTA. Unicaja Banco, coincidiendo con el próximo inicio del curso universitario, facilita a los estudiantes el pago de la matrícula de la Universidad en la que estudien y ofrece el anticipo de las becas de estudio con préstamos a un 0% de interés. En este sentido, la entidad financiera pone a disposición de los estudiantes el Préstamo Matrícula y el Anticipo Beca que, además de tener un tipo del 0%, están libres de comisiones. Ambos productos, dirigidos a facilitar el acceso a los estudios, se incluyen dentro del completo catálogo de productos y servicios financieros de EspacioJovenUni, la plataforma de Unicaja Banco para los jóvenes.

Dentro de la oferta de financiación de estudios, Unicaja Banco pone a disposición de los estudiantes el citado Préstamo Matrícula, destinado al pago de la tasa universitaria del centro donde desarrollen sus estudios en el curso académico 2017-2018. El importe máximo de los gastos a financiar con el Préstamo Matrícula, a un tipo al 0% de interés y sin ningún tipo de comisión, asciende a 3.000 euros, y el plazo para el pago de dicha financiación ascenderá a nueve meses. A esta oferta de Unicaja Banco se suma el Anticipo Beca, un préstamo que anticipa el importe de las ayudas de estudio que hayan sido concedidas a los alumnos universitarios, de Secundaria y de Bachillerato, también a un tipo del 0% y exento de comisiones. El

importe a anticipar será igual a la cuantía de la beca, con un máximo de 3.000 euros, siendo el plazo de devolución de un máximo de 9 meses o la amortización anticipada del préstamo a la recepción de la beca. De las ventajosas condiciones del Anticipo Beca se podrán beneficiar los estudiantes no sólo universitarios, sino también los que cursen Educación Secundaria y Bachillerato. Unicaja Banco ofrece una completa y competitiva oferta en materia de financiación específica para la realización de estudios que abarca desde el pago de la matrícula, el anticipo de la beca o la realización de estudios de postgrado, poniendo además a disposición de los jóvenes de entre 18 y 27 años productos con comisión cero.

Unicaja Banco **espacio joven Uni**

0% DE INTERÉS

ESTA VENTAJA ES DE MATRÍCULA

Empieza las clases con una ventaja así de grande, porque este curso 2017-18 ponemos a tu disposición el Préstamo Matrícula* al 0% de interés, ni más ni menos.

PRÉSTAMO MATRÍCULA

HASTA EL **100%** **0%** DE INTERÉS **9 MESES PARA DEVOLVERLO**

Acciones de Unicaja para promover ventajas para los universitarios. / FOTO E.P.

Centro Odontológico Larrea

Dra. Paula Larrea Castillo

- CIRUGÍA BUCAL
- IMPLANTOLOGÍA
- ESTÉTICA
- ODONTOLOGÍA GENERAL
- ODONTOPEDIATRÍA



Innovamos con la última tecnología para poder ofrecer la mayor calidad en nuestros tratamientos. Radiodiagnóstico por imagen digital 3D.

Teléfono: 956757803
C/ Algeciras, local nº5. Plaza de los Reyes.

www.centroodontologicolarrea.com